



はばたけ！矢上っ子

子どもが、保護者が、地域が、そして職員が誇りに思える学校を目指す

長崎市立矢上小学校

令和4年12月1日

校長 中野孝之

第 11 号



2022年も残すところあと1か月になりました。9月の授業参観は残念ながらコロナウイルス感染防止の観点から中止になりましたが、修学旅行をはじめとする子どもたちの学校行事については何とか実施でき、うれしく思っています。2学期の締めくくりの12月にしっかりと学習や生活の振り返りをして新しい年を迎えてほしいものです。

また、11月中旬は職員のコロナウイルス感染において、子どもたち、保護者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけしました。申し訳ありませんでした。長崎県でも第8波の影響からか増加の傾向にあり、感染レベルも2-Iに上がりました。今一度、私たちも気を引き締めなおして努めてまいりたいと思います。

12月行事予定

		9日(金)	人権集会
2日(金)	時間走記録会・懇談会：3・5年生	15日(木)	クラブ活動
4日(日)	育成協主催 もちつき大会	18日(日)	家庭の日
6日(火)～13日(火)		20日(火)	ふれあいタイム
	短縮日課	23日(金)	第2学期 終業式

11月の矢上っ子の活動から

(1) 小学校音楽会

11月8日に4年生は小学校音楽会に出場しました。3クラスとも素晴らしい演奏をブリックホールいっぱい響かせました。



【4年2組合奏：残響散歌】

(2) 交歓会

11日(金)に東部ブロックの交歓会が東公園コミュニティ体育館で行われ、ふれあい・ほほえみ学級の児童が参加しました。この日に向けてダンスやかけっこ等の競技や閉会式の児童代表のあいさつなど練習を頑張ってきました。他校の子どもたちと集団行動や競技を通して交流を深めることができました。



(3) 社会科見学：3年生

3年生は中央消防署、長崎市図書館、歴史文化博物館へ出かけました。社会科「安全な暮らしを守る」で学習したことを見たり、いろいろな公共施設がどのように私たちの生活に役立っているのかを実際に体験したりしながら、楽しく見学してきました。



(4) 応急給水訓練、社会科見学：4年生



大規模災害発生に伴う断水が生じた場合に行う応急給水活動を17日(木)に4年生が体験しました。九州各地から給水車が長崎に集められ、実施されました。矢上小には沖縄県、福岡県、長崎県のスタッフの方にお世話になりました。また、翌日の18日(金)は永井隆記念館や南山手周辺をめぐる社会科見学に出かけました。

(5) 薬物乱用防止教室：6年生

29日(火)に学校薬剤師の杉本先生をお迎えして、薬物乱用防止教室を行いました。お酒やたばこ、薬物の危険性について、具体的に話していただきました。そのあとにロールプレイ(役割演技)を行い、どのようにして自分の身を守っていくか話し合いをしました。



(6) はなまるランド：1年生

聖母の騎士東長崎幼稚園の年長さんを迎えて、交流会をしました。1年生が自分たちで考えたゲーム等で楽しんでもらいました。1年生の優しく、たくましいお兄さん、お姉さんぶりに大きな成長を感じました。



お詫び

25日(金)に予定しておりました。学校保健委員会(公民館講座)の講演会はコロナウィルス感染拡大防止の観点から、急遽、中止とさせていただきます。幼稚園や小学校、大学の先生を歴任され幅広い世代の教育に係わってこられた先生の子育てをテーマにした講演は、私も楽しみにしていたのでとても残念です。参加を希望されていた保護者の皆様、申し訳ありませんでした。